

2024-06-06

## Entregan constancias de mayoría a nuevos alcaldes de CdMx

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/entregan-constancias-de-mayoria-a-nuevos-alcaldes-de-cdmx>

Tras dar a conocer los resultados de las elecciones en las 16 alcaldías de la Ciudad de México, se realizó la entrega de constancias de mayoría a quienes serán los nuevos funcionarios de las demarcaciones de la capital.

En eventos separados, cada uno de los nuevos alcaldes recibió su constancia, frente a militantes y simpatizantes de su partido y demarcación.

### IECM entrega constancias de mayoría a alcaldes

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó la constancia de mayoría a los 16 nuevos alcaldes de la capital, así lo dio a conocer en diversas transmisiones que compartió en su cuenta de X.

#### Álvaro Obregón

Javier López Casarín será el nuevo alcalde de Álvaro Obregón, y quien ha recibido su constancia de mayoría de votos, misma que lo declara como el representante de la demarcación.

Al evento de entrega de constancia acudió Marcelo Ebrard, quien acompañó al ahora alcalde electo de la Álvaro Obregón.

#### Azcapotzalco

Nancy Núñez fue quien obtuvo la mayoría de votos en la alcaldía Azcapotzalco. Es representante de Morena.

En su cuenta de X, compartió el momento de la entrega de constancia de mayoría, misma que avala que será la próxima alcaldesa de la demarcación.

#### Benito Juárez

El candidato a la alcaldía Benito Juárez por la coalición PAN-PRI-PRD Luis Alberto Mendoza Acevedo recibió este jueves la constancia que lo acredita como virtual ganador en los comicios electorales del pasado 2 de junio, según los conteos preliminares.

Desde el consejo distrital número 17 del Instituto Electoral de la Ciudad de México, en la alcaldía, le fue entregado el documento con el que confirma el triunfo y la continuidad a la administración del panista Santiago Taboada en esta demarcación.

Entrevistado a su salida, el virtual alcalde se dijo contento, agradeció a los vecinos el apoyo en las urnas, y ofreció trabajar de la mano con la virtual ganadora a la jefatura de gobierno Clara Brugada.

"Sin duda voy a estar dispuesto a sumar, que las campañas queden atrás, nosotros debemos saber gobernar y cumplir a Benito Juárez y mi mano está extendida para la Jefa de gobierno.

-¿Ya se comunicó con ella?, se le preguntó.

-No he tenido la oportunidad pero pronto buscaré el contacto para ponernos de acuerdo y ponernos a trabajar", respondió.

Consultado sobre si ha entablado comunicacion con el candidato opositor a la jefatura de gobierno, Santiago Taboada, reiteró su respaldo y -dijo- "estoy en contacto con él, dándole ánimos, fue el mejor candidato que tuvimos".

Luis Alberto Mendoza comenzó su trayectoria política en la alcaldía desde 2006, en la administración de Mario Palacios Acosta, más tarde en 2012 continuó con Jorge Romero Herrera.

Además, ha sido diputado local y dos veces legislador federal.

En este acto protocolario estuvo presente el coordinador de campaña de Santiago Taboada,

Federico Döring, quien reconoció que el Partido Acción Nacional aún tiene que realizar un análisis de la elección.

"Tenemos que revisar que es lo que no funcionó, tenemos que ver qué funcionó en aguascalientes, en Guanajuato, en benito Juárez y replicarlo.

"No podemos estar satisfechos con lo que pasó yo estoy bastante triste un futuro poco promisorio para el país", refirió.

Sin embargo, ahora, como diputado federal, reconoce, será más difícil dialogar como oposición.

"Se ve una mayoría -independientemente de la sobrerrepresentación- que no va a dialogar, ni va a ser política y va a ser ni difícil construir en la pluralidad "Nada es eterno, estos cuates no van a gozar de la mayoría toda la vida", apuntó.

Coyoacán

Giovani Gutiérrez recibió la constancia de mayoría de votos para representar su demarcación, y quien será el nuevo alcalde de Coyoacán.

Cuajimalpa

Carlos Orvañanos Rea será el nuevo alcalde de Cuajimalpa, por lo que recibió una constancia de mayoría de votos.

Alessandra Rojo de la Vega

Alessandra Rojo de la Vega recibió su constancia de mayoría que la acredita como la ganadora de la elección por la alcaldía Cuauhtémoc.

La candidata de PRI, PAN y PRD obtuvo 156 mil 436 votos, de un total de 337 mil 749 votos emitidos en la alcaldía, es decir el 46.3 por ciento de la votación.

Con esa cifra, Rojo de la Vega superó por 11 mil 422 votos a su contrincante, Catalina Monreal, abanderada de Morena, PT y Verde, quien logró 145 mil 14 votos., es decir, el 42.9 por ciento de la votación total.

En sesión del Consejo Distrital 9 de Cuauhtémoc, celebrada esta tarde, Rojo de la Vega recibió la constancia de mayoría.

"La candidatura que obtuvo el mayor número de votos fue el postulada por la Coalición Va x la Ciudad de México, integrada por los partidos políticos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, toda vez que obtuvo la cantidad de 156,436 (ciento cincuenta y seis mil cuatrocientos treinta y seis) votos, por lo que resulta triunfadora en la contienda electoral de esta demarcación territorial", dice el acuerdo aprobado en la sesión del consejo distrital.

En la misma sesión se entregó la constancia de mayoría a la ganadora de la diputación local del distrito 9, Iliana Sánchez, de Morena, PT y Verde.

Gustavo A. Madero

Ricardo Janecarlo Lozano Reynoso será el nuevo alcalde de la Gustavo A. Madero, por lo que recibió la constancia de mayoría, la cual lo hace ser el nuevo representante de la demarcación.

Iztacalco

María de Lourdes Paz Reyes será la nueva alcaldesa de Iztacalco, por lo que recibió la constancia de mayoría de votos para representar su demarcación.

En su cuenta de X, Lourdes Paz, invitó a los ciudadano a celebrar la constancia que recibió y agradeció el apoyo mostrado el 2 de junio.

Iztapalapa

Aleida Alavez Ruiz es la nueva alcaldesa de la alcaldía Iztapalapa, por ello, recibió su constancia de mayoría de votos, la cual la convierte en la representante de la demarcación.

Magdalena Contreras

José Fernando Mercado Guaida recibió la constancia de mayoría de votos, la cual lo posiciona como el nuevo alcalde de la Magdalena Contreras.

Miguel Hidalgo

En la alcaldía Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe recibió la constancia de mayoría de votos, lo cual lo convierte nuevamente, en el alcalde de la demarcación.

En su cuenta de X, Tabe invitó a la ciudadanía para acompañarlo a recibir su constancia de mayoría,

Milpa Alta

José Octavio Rivero Villaseñor se ha convertido en el nuevo alcalde de Milpa Alta, ante ello, recibió la constancia de mayoría, la cual lo hace ser el nuevo representante de la demarcación.

Tlalpan

Gabriela Osorio Hernández recibió la constancia de mayoría, la cual la hace la nueva representante de la demarcación durante el periodo de los tres años próximos.

Tláhuac

Araceli Berenice Hernández Calderón recibió la constancia de mayoría de votos, la cual avala que esté al cargo

de la demarcación.

Venustiano Carranza

La constancia de mayoría fue entregada a Evelyn Parra Álvarez, quien obtuvo mayoría de votos en las elecciones del 2 de junio.

Con ello, Parra Álvarez se convertirá en la nueva representante de la demarcación.

Xochimilco

Circe Camacho Bastida recibió la constancia de mayoría para ser la persona a cargo de la alcaldía de Xochimilco. Esto tras tener una respuesta favorecida en las elecciones del 2 de junio.

HCM